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Inhalt: 
 
Mit Schreiben vom 18. September 2002 teilen betroffene Bürger mit, dass im Zuge der geplanten 
Investitionsmaßnahmen der Universität Potsdam mit einem erheblichen Eingriff in den hiesigen 
Baumbestand zu rechnen ist, obwohl die besagten Flächen nach Flächennutzungsplan als 
Grünflächen ausgewiesen sind. 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
In wieweit ist der Baumbestand bei den geplanten und bevorstehenden Investitionsmaßnahmen der 
Universität Potsdam , insbesondere das Waldgrundstück zwischen den Bahnanlagen und der 
Stahnsdorfer Straße, gefährdet? 
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